

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

zuHause Dezember 2017 **39**



Tief aus dem Norden komm ich her: Birgit Denk & Band

Die Vollblutmusikerin Birgit Denk und ihre Band präsentieren am 20. Jänner 2018 mit „TÄNKER“ ihr neues Album live im Wiener Stadtsaal. In Schweden aufgenommen, wird der Blick auf Zusammenarbeit und Gemeinschaft tatsächlich erlebbar. So trifft österreichische

Dialektmusik, von internationalem Charme getragen, auf Eindrücke von Mitternachtssonne und teurem Bier. Birgit Denk erzählt in gewohnt launiger Manier diese Geschichten, die sich, aus dem Norden kommend, wunderbar in Österreich einfügen. Musik gut, alles gut. _____

UNTER DEM RADAR: Freimaurern auf der Spur

Noch bis 7. Jänner widmet sich die Nationalbibliothek mit der Ausstellung „300 Jahre Freimaurer: Das wahre Geheimnis“ diesem brisanten Thema. Mit einzigartigen Exponaten und Beständen aus internationalen und nationalen Sammlungen wird ein Blick hinter die Kulissen der geheimnisvollen Bruderschaft gewährt. Wer war dabei? Wolfgang Amadeus Mozart, Franz Stephan von Lothringen und Joseph Haydn sind nur einige wenige der zahlreichen prominenten Vertreter ... beim Besuch entdecken Sie mehr. www.onb.ac.at

DAS TOLLE SCHWARZ: Kaffeegenuss pur

Nach dem Aufstehen, zum „Tratscherl“ im Lokal oder nach dem Essen – der Kaffee in allen Variationen und Ausführungen gehört als fester Bestandteil zu unserem Leben. Das Vienna Coffee Festival stellt von 12. bis 14. Jänner 2018 das „schwarze Gold“ in den Mittelpunkt. In der Ottakringer Brauerei zeigen Baristi und Hersteller aus ganz Europa ihre Künste in der Zubereitung. Dazu sorgen moderne Interpretationen – wie Kaffee-Cocktails –, Partys und Workshops für Kurzweile. www.viennacoffeefestival.com

WEISSER PRATER: Genuss unterm Riesenrad

Im Sommer herrscht buntes Treiben – im Winter ist das kein bisschen anders: Der Wintermarkt lädt mit musikalischen Highlights, kulinarischen Schmankerln, Perchtenlauf u. v. m. zu Winterfreude pur. Auch zahlreiche Attraktionen haben durchgehend geöffnet. www.wintermarkt.at

ALLE JAHRE WIEDER ...

... schnallen sich unzählige Wiener die Schlittschuhe an und gleiten beim Wiener Eistraum über den Rathausplatz. Startet dieser aber erst am 19. Jänner voll durch, lockt der „Kleine Eistraum“ bereits seit Mitte November Eis-Fans vor das Rathaus. Auf einer Fläche von 3.000 m² schlängeln sich versteckte Pfade durch den Rathauspark ... www.wienereistraum.com

